

Le mot du Président



Tout d'abord et avant tout, je souhaite à tous nos membres et à leur famille, une bonne et heureuse année 2012, avec en premier LA SANTE, en second LA SANTE et en troisième toujours LA BONNE SANTE, c'est le plus beau cadeau que l'on puisse se faire !!! Et pour le reste, de participer autant que possible à nos activités diverses. J'ai déjà une bonne nouvelle, notre trésorier n'a jamais encaissé autant de cotisations avant l'an neuf et il est aux anges, et attend impatiemment toutes les cotisations en souffrance de 2012. Et même si la grande faux est encore venue nous enlever des copains en 2011, notre potentiel reste stable, ce qui veut dire, que des anciens rejoignent encore nos rangs des années plus tard et c'est tant mieux. Un ancien membre vient encore de nous quitter dans le courant de janvier, Jacques était un milicien de la classe 55 au 2 Codo, comme Albert Bruno et moi-même.

Il faut que l'on regarde vers l'avenir et profiter de la vie, tant qu'on le peut, il n'y a pas de meilleure solution pour garder la forme.

Le comité est en contact avec l'Etat Major de Province, qui je l'espère pourra répondre favorablement à certaines de nos demandes, car par rapport aux autres régionales, nous sommes vraiment les parents pauvres à Liège.

Et si nous nous débrouillons bien, c'est grâce à nos membres actifs qui ne ménagent pas leurs peines